Martes 22 de mayo 2012

Última modificación 22.05.2012

El Financiero Salida de Grecia de eurozona parece ser inevitable: Base Clara Zepeda Hurtado Aunque es difícil cuantificar los efectos de la salida de Grecia del euro, pues sería un evento sin precedente, los efectos para el mundo económico, financiero y empresarial podrían ser "catastróficos". De acuerdo con el análisis Grexit y su posible efecto dominó, elaborado por Gabriela Siller, directora de Análisis Económico y Financiero de Banco Base, la posible salida de Grecia del euro puede poner en "jaque" a toda la economía del planeta, y en cualquier escenario, los mercados cambiario y accionario de México recibirían el choque negativo de las corridas bancarias en el mundo. P.C. Grecia, eurozona, economía mundial, crisis, euro

Se propaga a emergentes la debilidad de desarrollados (Eduardo Jardón) La debilidad que experimentan algunas economías desarrolladas está propagándose a los países emergentes, dijo el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés). Para el organismo, la principal preocupación actual para la economía mundial es el desarrollo de la crisis en Grecia y sus posibles efectos de contagio. La firma estima que en este año, el Producto Interno Bruto (PIB) mundial crecerá 3 por ciento, cifra inferior a 3.2 por ciento de 2011. Se prevé que en las economías más desarrolladas el crecimiento será de 1.4 por ciento, con lo que superará 1.3 por ciento del año anterior. P.C. economía mundial, crecimiento económico, pronósticos, IIF

Riesgo de desempleo juvenil prolongado Zenyazen Flores La situación laboral de los jóvenes en el mundo pasa por una "mala racha" que se prolongará al menos hasta 2016, advierte la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Dice que las proyecciones de reducción del desempleo juvenil para 2012 no son positivas, pues se calcula que la tasa mundial de desocupación cerrará el año en 12.7 por ciento, prácticamente igual que en 2011, y se prevé se mantenga en ese nivel en el mediano plazo ante la "poca" mejora de los mercados laborales. Actualmente existen 75 por millones de jóvenes de entre 15 y 24 años de edad que están desempleados en todo el mundo, un aumento de más de cuatro millones desde 2007, indicó la OIT en su informe Tendencias Mundiales del Empleo Juvenil 2012. P.C. OIT, desempleo, jóvenes, pronósticos

Déficit superior a 8 millones de plazas formales: CCE (Isabel Becerril) La iniciativa privada confirmó su proyección de crecimiento de 4 por ciento para la economía mexicana en 2012, aunque aclaró que no se deben confundir las señales, porque el país no está ante un ciclo económico claramente diferente a los últimos 15 años de estabilidad, con un avance de 3 por ciento anual promedio y poca generación de empleos. En el caso de los puestos de trabajo formales, el saldo de 1996 a la fecha es de menos de seis millones y medio, lo que implica un déficit superior a ocho millones de plazas, advierte Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Anota que si bien se puso fin a una caída de casi 63 por ciento del salario mínimo real, resultado de las crisis que inició en 1976, la recuperación ha sido de apenas 7.4 por ciento desde 2000. El gran reto que se tiene en el país es superar la fase de estancamiento estabilizador, que sigue vigente. P.C. CCE, empleo, trabajo formal

México, el país menos competitivo en eficiencia fiscal Héctor A. Chávez Maya México es el país menos competitivo desde el punto de vista de eficiencia fiscal en el sector manufacturero y maquilador respecto a naciones emergentes como Corea del Sur, Tailandia, China, Brasil y Costa Rica. Un estudio del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) establece que en el Índice Total Impositivo (ITI) -que compara los costos fiscales para cada país- Corea del Sur tiene una ventaja competitiva de 74 por ciento respecto a México en costos fiscales, tanto de impuestos corporativos como de contribuciones de seguridad social. Cuando se analiza este resultado contra países de la región con niveles de desarrollo similar a México se registra la desventaja que sufre el régimen maquilador de exportación, pues naciones como Brasil tienen una superioridad de 48 por ciento en el ITI, y otras como Costa Rica presentan una ventaja de 6 por ciento. P.C. sector manufacturero, política fiscal, Índice Total Impositivo Reforma

Impulsa industria PIB de México.- OCDE Por Ulises Díaz París Francia (22 mayo 2012).- México crecerá 3.6 por ciento en 2012 gracias al dinamismo de la industria y las exportaciones, una perspectiva mejor que la que se formuló en otoño pasado, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). A finales del año pasado, la institución consideró que ante los problemas de las economías desarrolladas, el País iba a crecer a penas 3.3 por ciento, detalla el documento "Panorama Económico Mundial", en su primer edición de 2012. "El fortalecimiento de la economía de Estados Unidos debe de contrarrestar efectos provenientes del área euro y la moderada demanda doméstica en México. Combinada con una creciente expansión de las exportaciones y la industria así como una mejora sostenida de la situación interna, habrá un crecimiento del PIB de por encima de 3.6 por ciento y será muy cercano a 4 por ciento en 2013", señala el documento. P.C. OCDE, sector industrial, crecimiento económico

Chocan por cifras América Móvil y OCDE Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (22 mayo 2012).- América Móvil demandó formalmente a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) el retiro de su estudio sobre las telecomunicaciones en México por usar metodologías erróneas y falsear datos. A lo anterior, el organismo internacional contestó que sostendrá su estudio. En una carta enviada el pasado 18 de mayo a José Angel Gurría, secretario general del organismo multilateral, Daniel Hajj, director general de América Móvil, indica que la OCDE hizo mal uso de datos de precios e ignoró precios de mercado reales para crear la ilusión de un aumento de precios y perjuicio a los consumidores que en realidad no ocurrieron. El 30 de enero pasado, la OCDE entregó a la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) el estudio en el que revela que la falta de competencia en el sector le ha costado al País

129 mil millones de dólares entre 2005 y 2009, equivalentes a 25.8 mil millones de dólares o 1.8 por ciento del PIB por año. P.C. OCDE, telecomunicaciones, ciencia, tecnología

Acumulan reservas caída de 517 mdd Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (22 mayo 2012).- Por tercera ocasión semanal, las reservas internacionales experimentaron números en contra, para acumular una contracción de 517 millones de dólares desde el 27 de abril pasado, muestra información del Banco de México. Sólo del 14 al 18 de mayo del año en curso, las reservas registraron una disminución de 143 millones de dólares. La reducción semanal en la reserva internacional de fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. De esta forma, al 18 de mayo, el saldo de la reserva internacional fue de 153 mil 787 millones de dólares. Cabe mencionar que del 27 de abril al 4 mayo, las reservas se redujeron 80 millones de dólares y del 4 al 11 de mayo la variación a la baja fue de 295 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Pugna OCDE por reducir desigualdad Por AFP París Francia (22 mayo 2012).- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) lanzó este martes una estrategia para luchar contra las desigualdades hombre-mujer con el fin de estimular el crecimiento. "Luchar contra los obstáculos para la igualdad de los sexos en materia de educación, empleo e iniciativa empresarial generaría nuevas fuentes de crecimiento económico y contribuiría a una mejor utilización de las competencias de cada cual", apuntó la OCDE en un informe que será examinado por los participantes en la Reunión Ministerial de la organización que se celebra esta semana en París. Para el secretario general de la OCDE, el mexicano Angel Gurría, el desafío de un crecimiento sólido a largo plazo, duradero y benéfico se logrará si todo el mundo participa, es decir, tanto hombres como mujeres. P.C. OCDE, género, mujeres, igualdad

Prevén en Caribe buen año turístico Por Dayna Meré Cd. de México México (22 mayo 2012).- El 2012 podría ser considerado como el mejor año del turismo de este sexenio, sobre todo en la zona de Cancún y Riviera Maya, ya que en lo que va del año se ha superado mensualmente el registro que se tenían en el 2008, afirmó Francisco Córdova, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de El Caribe mexicano. "Como destino, estamos en el mejor año del sexenio porque 2008 fue un año extraordinario, pero estamos en el 2012 ya todos los meses superando los números del 2008, particularmente los dos destinos, Cancún y la Riviera Maya; es el mejor año del sexenio", explicó. En entrevista, Córdova comentó que esto se debe a la recuperación mundial y nacional, así como de una muy buena política turística en el último año y medio. P.C. turismo El Universal Frena competitividad brecha fiscal: KPMGEduardo Camacho | El UniversalLa falta de competitividad fiscal que padece México, podría generar menor inversión extranjera directa (IED) y problemas en sectores clave de no corregirse de inmediato, consideró Luis Aguirre, presidente Nacional del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index antes Cnimme). De acuerdo con el " Estudio de Competitividad Fiscal Internacional del Régimen Máquiladora", realizado en conjunto con la consultora KPMG, nuestro país se encuentra en clara desventaja frente a otros como Corea del Sur, China y Costa Rica. En conferencia de prensa, el empresario destacó que la incertidumbre jurídica fiscal es una de las principales inquietudes de los inversionistas extranjeros y donde hay mayores cuestionamientos es en los sectores aeroespacial, automotriz y electrónico P.C. sector industrial, inversión, competitividad, política fiscal Se recupera peso, cierra en \$13.83Redacción | El UniversalEl tipo de cambio se apreció este lunes y cerró en 13.83 pesos por dólar en ventanilla de Banamex, doce centavos por abajo del cierre del viernes, situado en 13.95 pesos por dólar. En tanto, el dólar al mayoreo finalizó en 13.757 pesos por dólar, una ganancia de 0.63%, ante la posibilidad de que China recorte sus tasas interés para detener la desaceleración de su economía. Analistas de Base señalaron que el mercado se encuentra a la expectativa de la reunión del 23 de mayo de los líderes de la Unión Europea, mientras continúa el debate entre oficiales de la Eurozona sobre la posibilidad de una salida de Grecia. P.C. tipo de cambio, peso Avanza el turismo al parejo de la economíaJorge Arturo López Gómez | El Universal El comportamiento del turista nacional es un fiel termómetro que confirma la sana evolución de la economía del país en los últimos años, estimó Fernando García Zalvidea. El director general de la agencia de viajes en línea Best Day, apuntó que tanto el número de turistas nacionales como la sofistificación de sus viajes van en ascenso e insistió en señalar que ese es un buen indicador de salud que guarda la economía del país. "Antes los viajeros reservaban en una agencia de viajes tradicional, con un touroperador; ahora reservan en línea y cada vez son más selectivos, ya no buscan solo hoteles de dos o tres estrellas, ya buscan de cuatro o cinco estrellas y de gran turismo, esa es una prueba directa de que la economía nacional no está tan mal". P.C. turismo El Economista Bolsas de Europa registran alza de más de 2%ReutersLondres- Las acciones europeas registraron este martes su mayor ganancia diaria en un mes, impulsadas por expectativas de que Europa y China podrían tomar medidas para promover el crecimiento económico, aunque la persistente incertidumbre política mantuvo a los inversionistas cautelosos. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un alza de 1.95%, a 994.06 puntos. Operadores dijeron que los inversionistas estaban volviendo a comprar acciones de sectores cíclicos golpeadas recientemente en vísperas de una cumbre de la Unión Europea, en la que se discutirán maneras de apuntalar una economía europea jaqueada por la crisis. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Reservas internacionales caen por tercera semanaAl 18 de mayo de este año el saldo de las reservas internacionales del país fue de 153,787 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 143 millones de dólares, y su tercera disminución consecutiva. El Banco de México (Banxico) reportó que en el año las reservas internacionales presentan un crecimiento acumulado de 11,312 millones de dólares respecto al cierre de 2011, cuando se colocaron en 142,475 millones de dólares. En el Boletín Semanal de su Estado de Cuenta, explicó que la reducción semanal en las reservas internacionales de 143 millones de dólares fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. Señaló que la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 1,879 millones de pesos, alcanzando un saldo de 739,721 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 16.3 por ciento.

P.C. reservas internacionales, Banco de México Inflación cerca del nivel de EULeonor Flores / El EconomistaLa política de desliz en el precio de las gasolinas ha contribuido a reducir la brecha inflacionaria entre México y Estados Unidos. según se establece en un análisis elaborado por el Banco de México. Al estudiar la experiencia inflacionaria entre ambos países, establece que en los últimos 10 años, la inflación general anual ha consolidado su convergencia hacia niveles similares a los de nuestro principal vecino del norte. Sin embargo, de enero del 2011 a la fecha, la brecha inflacionaria es la menor que se haya registrado en la historia, hecho en el que influyó el desliz que se aplica en nuestro país al precio del combustible. P.C. inflación, Banco de México México crecerá 3.6% en 2012 por exportaciones: OCDEAFPLa economía mexicana crecerá este año un 3.6% y cerca de un 3.8% en 2013 gracias a la mejora de las exportaciones y a la recuperación de las condiciones internas, predijo el martes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en su informe semestral. La organización con sede en París advierte que los riesgos para el crecimiento de la economía mexicana proceden principalmente del exterior, debido a la incertidumbre que pesa sobre la crisis de las deudas soberanas en Europa y el riesgo de que la recuperación de la economía de Estados Unidos descarrile debido, por ejemplo, a un brusco endurecimiento fiscal. P.C. OCDE, exportaciones, crecimiento económico, pronósticos La Jornada Se manifiesta Coparmex por abrir Pemex a la inversión privadaDe la Redacción México, DF. La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) se manifestó por modificar el artículo 27 Constitucional y sus leyes reglamentarias a fin de permitir la inversión privada en Petróleos Mexicanos (Pemex) y colocar un porcentaje accionario de la paraestatal en la Bolsa Mexicana de Valores. En su mensaje semanal, el presidente del organismo, Alberto Espinosa Desigaud, consideró positivo que se permita la inversión privada en exploración y producción petrolera, para lo cual, dijo, se requiere un acuerdo nacional que modifique el artículo mencionado, pero con la premisa de que el Estado seguirá manteniendo el control y la propiedad pública del recurso, elevando la rentabilidad y manejándose con transparencia. P.C. PEMEX, inversión privada, Coparmex Sólo 3% de remesas se canalizaron a proyectos productivos en 2011: SEJuan Carlos Miranda México, DF. Apenas 3 por ciento de los 22 mil 700 millones de dólares que México recibió en 2011 por concepto de remesas de los connacionales que viven en Estados Unidos se canalizaron a proyectos productivos en el país, dijo el subsecretario para la pequeña y mediana empresa de la Secretaría de Economía (SE), Miguel Marón Manzur. Durante la presentación de la Expo México Emprende Chicago 2012, un evento que organiza la dependencia federal en esa ciudad estadunidense para promover la creación de negocios de migrantes mexicanos en ambos países, señaló que la remesas se destinan en su mayor parte al consumo pero poco a la creación de empresas generadoras de bienestar y empleo. P.C. remesas Ubica OCDE crecimiento de México en 3.6 para este año Notimex París. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) prevé que la economía mexicana mejore su crecimiento en 2013, para el que estimó un Producto Interno Bruto de 3.8 por ciento. En su informe de Perspectivas, precisó que los datos de crecimiento en México muestran una tendencia más lenta en 2012, con 3.6 por ciento respecto de 4 por ciento de 2011, y de 5.5 por ciento de 2010, pero mejor que la baja de 6.3 por ciento de 2009. P.C. OCDE, crecimiento económico, pronósticos El País La OCDE augura dos largos años de recesión y alto desempleo para EspañaMiguel Mora París 22 MAY 2012 - 10:09 CET440 España no cumplirá sus previsiones de déficit y su economía sufrirá dos largos años de recesión, según pronostica la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) en su informe semestral publicado hoy en París. En 2012, el PIB español se reducirá en un 1,6% y la contracción pasará a ser de ocho décimas en 2013 a consecuencia del impacto sobre la demanda doméstica de " las medidas de consolidación fiscal y del proceso de desapalancamiento del sector privado", dice la OCDE, que advierte de que las previsiones podrían empeorar en función de la evolución de la prima de riesgo y su efecto sobre los costes de financiación privada. P.C. OCDE, recesión, desempleo, crisis, deuda La banca española necesita una inyección extra de hasta 60.000 millones Agencias Washington 22 MAY 2012 - 09:44 CET11 Las pérdidas potenciales de la banca española pueden situarse entre 218.000 y los 260.000 millones de euros, y necesitarán una inyección de capital extra de entre 50.000 y 60.000 millones de euros, según los cálculos del Instituto Internacional de Finanzas (IIF), la asociación mundial de banca, que toma como referencia para hacer el cálculo las pautas de la crisis en Irlanda. La mayoría de estas pérdidas se concentran en las cajas, donde el IIF, que lideró las negociaciones para la la quita del 50% de la deuda griega en manos privadas, asegura que un "número significativo necesitará asistencia gubernamental". P.C. sistema financiero, sector bancario, IIF La OIT advierte de que puede haber una generación perdida en España y Grecia Agencias Ginebra 22 MAY 2012 - 02:55 CET77 Los jóvenes son los que más están sufriendo las consecuencias de la crisis económica, tanto, que existe el riesgo de que nos enfrentemos a una generación perdida en países como España y Grecia, según ha alertado la Organización Internacional del Trabajo. En la presentación de su informe anual sobre la situación del empleo, que ha tenido lugar este martes en Ginebra, el director del Sector Empleo de la OIT, José Salazar Xirinachs ha hecho referencia en varias ocasiones a los casos de España y Grecia y otros países europeos con altas tasas de desempleo juvenil. P.C. OIT, desempleo, jóvenes